



VALDEGRUDAS

NUESTROS PUEBLOS

- Publicación mensual de los ayuntamientos de
Alarilla, Aldeanueva, Arbacón, Atanzón, Cañizar, Caspueñas, Centenera, Cogolludo, Espinosa, Heras de Ayuso, Hita, Lupiana, Malaguilla, Matarrubia, Membrillera, Muduex, Puebla de Beleña, Taragudo, Torija, Trijueque y Valdegrudas

- Edición, impresión y distribución
Intermedio Ediciones
C/ Alcalá de Henares, 14 - 7º - 19003 GUADALAJARA
Teléfono 949210082
E-mail intermedio.ediciones@gmail.com

- Coordinación y diseño editorial
Jesús E. Padín Gordo

- Impresión
Gráficas Corredor
C/ Francisco Medina y Mendoza, Parc. 13, Nave 25
CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara)

- Depósito Legal
GU-50-1996

Nota importante

La información que aparece en la revista NUESTROS PUEBLOS es suministrada y supervisada únicamente por los municipios que integran la publicación. Los contenidos son responsabilidad exclusiva de los Ayuntamientos cuyo epígrafe aparece en la cabecera de cada página. La editorial no se identifica necesariamente con los mismos ni con los comunicados, valoraciones u opiniones que en ellas pudieran aparecer.

Viñetas

JESÚS E. PADÍN

Editor de la revista
Nuestros Pueblos



La convulsión vivida durante estos últimos días por los despreciables atentados ocurridos en Francia ha motivado, una vez más, que la actualidad nos pulse las entrañas hasta hacernos sentir esa solidaridad efervescente y tan sencilla de transmitir gracias al uso de las funciones “compartir” y “reenviar” que proporcionan las redes sociales.

Amortiguado el primer impacto, debería permanecer el dilema ético. La única censura capaz de sobrevivir en libertad es el respeto y no creo que todas las opiniones sean respetables, incluida ésta. Hay puñaladas traperas más sinceras que algunas de las condolencias publicadas durante estos días. Puestos a compartir algo con un francés, me siento mucho más próximo a Voltaire. Las ideas impuestas nunca perduran más allá del miedo y ninguna religión debería tener por hisopo un *kalashnikov*. A pesar de todo, o precisamente por eso, deseo sinceramente que los presagios no nos amarguen el día a día. Feliz año nuevo.